



Arbeitsgruppe HEKS/Brot für alle, Tätigkeitsbericht 2025

Wie alle Jahre durften wir auch 2025 zahlreiche kleinere und grössere Einzahlungen auf unser Spendenkonto entgegennehmen. Wir danken besonders auch den Spenderinnen und Spendern, die jedes Jahr wieder einen Beitrag entrichten.

Weiter kommen im Verlauf des Jahres Kolleken dazu von Gottesdiensten und speziellen Anlässen. Der Gesamtbetrag der Spenden ist stabil geblieben.

Unsere zwei Projekte „Mission 21 Ernährungssouveranität in ländlichen Gebieten im Südsudan“ und „HEKS-Landesprogramm Haiti: Grand'Anse – Trinkwasser und Hygiene in Dorfgemeinschaften“ können wir 2025 mit je Fr. 11'000.- unterstützen, wie im Vorjahr.

Die humanitäre Lage in den beiden Ländern hat sich nicht entschärft. Pochalla im Südsudan und Grand'Anse in Haiti befinden sich nicht im Brennpunkt der Wirren.

Die Hilfswerke begleiten die Arbeiten dort und gewähren, dass die Spenden die richtigen Empfänger erreichen. Die Spendensumme geht ohne Abzug an die Hilfswerke, die Mitglieder unserer Gruppe wirken ehrenamtlich.

Im Namen der Gruppe HEKS/BfA danke ich Ihnen herzlich für Ihre treue Unterstützung.

Hilterfingen, im Januar 2026

Peter Graf, Kassier